

Desserte de la gare de Dordives par la SNCF : une situation ubuesque qui doit cesser !

Publication : lundi 18 janvier 2021 10:14

Je reproduis l'article de Pascale Auditeau paru dans *La République du Centre* du 16 janvier qui présente la situation ubuesque que vivent encore les usagers de la gare SNCF de Dordives.

Je demande instamment que cette situation cesse, que les usagers puissent enfin acheter des billets à Dordives... et que les engagements pris auprès de moi *par écrit* par les responsables de la SNCF soient scrupuleusement respectés, ce qui n'est toujours pas le cas.

JPS

>> [Lire l'article de *La République du Centre*](#)